



Nueva refinería de Pemex a mitad de presupuesto, un tercio terminado

Fecha de publicación: 02 de septiembre de 2021

Cuota:
[in](#) [twitter](#) [facebook](#) [whatsapp](#) [telegram](#)

El gobierno mexicano ha invertido \$ 4.570 millones (el 51% del presupuesto inicial del proyecto) para la construcción de la refinería Dos Bocas de 340.000 b / d a pesar de haber completado solo alrededor de un tercio del proyecto.

La [refinería de Dos Bocas podría costar hasta \\$ 12.400 millones](#), por encima del último presupuesto de \$ 8.900 millones, que ya se ajustó de un costo original de \$ 8.000 millones, según el informe anual anterior de Pemex de 2020. Pero el presidente Andrés Manuel López Obrador sigue sosteniendo que el proyecto estará dentro del presupuesto y a tiempo.

El objetivo del presidente de hacer que México sea autosuficiente en el suministro de combustible depende de la construcción de la refinería, pero el proyecto ya está sufriendo retrasos en los costos y el tiempo.

Después de dos años de trabajo, alrededor del 33 por ciento del proyecto se completó al 30 de junio, a pesar de los planes para lanzar la refinería a mediados de 2022.

Los trabajos realizados hasta el momento incluyen ingeniería básica, instalación de tanques de almacenamiento, plantas de procesamiento y colocación de cimientos.

"Pemex no solo está invirtiendo en un negocio sucio, sino en uno que reporta grandes pérdidas", dijo la analista de Moody's Investors Service, Nymia Almeida, durante un seminario web hoy. "Esta inversión no va a dar sus frutos en el mediano plazo, ni en el largo plazo".

El sistema de seis refinerías de Pemex ha tenido problemas para aumentar el rendimiento a pesar de las mayores inversiones en mantenimiento, con la compañía procesando 636,895 b / d de crudo en julio, frente a 520,300 b / d en julio del año pasado, pero por debajo de 667,656 b / d en junio.

Si bien las contrapartes regionales de Pemex, [EcoPetrol](#) de Colombia y Petrobras de Brasil, no son modelos de eficiencia de refinación, "Pemex está mucho, mucho peor debido a un problema intrínseco de ineficiencia operativa", dijo Almeida.

Por Rebecca Conan

Acceso rápido: recursos de Argus Oil Products

- [Explore más sobre el aceite de Argus](#)
- [Leer libros blancos sobre aceite](#)
- [Ver seminarios web sobre **petróleo**](#)

Nuestros editores y expertos comparten conocimientos y análisis sobre los mercados de energía y materias primas en todo el mundo. Lea las últimas publicaciones de blog para su mercado y región.

Saber más

Noticias relacionadas

01 de septiembre de 2021

La Guardia Costera de EE. UU. Reabre el río Mississippi: actualización

Actualiza el estado de los puertos fluviales y circundantes.

Filtrar:
 Agricultura Bioenergía Carbón
Petróleo crudo
 Más filtros

01 de septiembre de 2021

La Guardia Costera tiene como objetivo reabrir el río Mississippi hoy

La Guardia Costera de EE. UU. Está ultimando los planes para reabrir el río Mississippi al tráfico de embarcaciones hoy, según los agentes de transporte, después de que el río y los puertos circundantes cerraron antes del huracán Ida.

Filtrar:
 Agricultura Bioenergía Carbón
Petróleo crudo
 Más filtros

01 de septiembre de 2021

Preguntas y respuestas: El bloqueo ferroviario obstaculiza las industrias de México

Empresas industriales mexicanas han instado al gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador a poner fin a los bloqueos ferroviarios que retrasan los envíos de combustible, acero y otros bienes a través del puerto de Lázaro Cárdenas, en la costa del Pacífico.

Filtrar:
 Fertilizantes Metales Productos
 derivados del **petróleo** Petroquímicos
 Más filtros

[Ver todos los artículos](#)